### NPO(特定非営利活動)法人 笠岡を元気にする会

を受けました。 活動の視点を、笠岡の元気を創る"まちおこし"とし、特に、①島、 ②農村、③商店街、④干拓の活性化支援を行い、同時に社会的弱者 の方々の"さいごの砦""駆け込み寺"として、会員のみなさん方 と力を合わせて、生活相談を強めていきたいと思います。

本会は、2012年5月に結成され、同年9月12日にNPO法人の認証

元気会 〒714-0085 笠岡市四番町3-20 TEL63-0911 HP http://kasaoka-genkikai.com (「元気会」の事務所は、笠岡グランドホテル正面です 気軽にお立ち寄りください)

No.103 | 202

2020年12月 1日発行

#### BMX東京オリンピック代表

## ありがとうございます!

## 長迫吉拓選手応援募金へ続々と

リオ・東京二大会連続出場の、笠岡 出身・BMX長迫選手は、11月7日スイ ス合宿へ。彼の東京大会までの活動を 応援しようと、"応援する会』鳴本哲 夫会長が募金活動を開始。

多くの方々から協賛の声が上がっています。(元気会は、応援する会の事務局担当です)



東ライオンズクラブの 方々から



アクア美保会長が 「頑張って」と



金融機関の 室屋 みなさんからも

室屋義秀講演の 来場者からも続々と

広島銀行笠岡中央支店 口座番号:普通3325494 長迫吉拓選手を応援する会 会長鳴本哲矢

## 

#### 12月19<u>目点灯開始です</u> さおか笑顔のイルミネーション

市内の高校生のみなさんと商店街、 そして多くの街おこし応援の方々の力で、今年も高校生のみなさんのアイディアで、笠岡の街にイルミネーションが輝きます。12月のクリスマスシー ズンには、やっぱりイルミネーション という、まちおこし仕掛人の金君の呼 びかけで、今年は駅前から市役所まで の間が笑顔に輝きます。

# 購入後丸一年なんとか工夫し苦労しながら

## スタッフー同力合わせ 頑張ってます

## 生活介護事業所 三洋







昨年12月に障がい者の方々と 「共に生きよう」と大きな挑戦を 掲げ購入した「三洋」。購入後、 本年3月までは準備企画。県知事 認可をいただいた4月から本格的 始動。利用者の方も当初6名から、 現在は14名となり、B型作業所の 40名の利用者との交流も、本当に 仲良くすすみ、それぞれのハンデ を助け合いながら楽しい毎日と なっています。

また、元旅館という特性を生かし、緊急保護やコロナステイなどに行政等と協働しています。若いスタッフの頑張りの一年間でもありました。

#### 第3波コロナ

コロナ予防を完全に やり抜きましょう。 寒い期間に第3波が 襲ってきています。 マスク・手洗い・咳エチケット。 三密を避け、換気、コロナに負け ない生活を!

### 2021年元気カレンダー



笠岡諸島イラスト ご希望の方は元気会まで

#### ぜひ笠岡放送を見て下さい

**→12月6日放映 "コロナ』に負けない** 紅白無観客歌謡フェスティバル

クリスマスケーキ注文は すうい一つ工房すみれ 62 — 6396 (別紙参照)

裏面も見てね♪

## お知らせ・情報共有コーナー

・会員のみなさんの情報交換、情報共有コーナーです

・ぜひみなさんからの声をお届けください

## コロナ禍で工夫して実施した

|11月8日 (3) | **30周年** 

セーフティー ディスタンス

明るく歩いたウォーキング 笠岡音楽祭





[11月13日~15日 障がいを持つ

子供たちに 勇気と喜びを 室屋さんの 空からの夢を





#### |11月9日 月||旧暦24日は大仙様

感染予防万全の



毎月の大仙院縁日祭おかげ市 を盛り上げます。今月は笠岡 小学校3年生と一緒に七福神

#### 外出困難な方々との 11月23日 同外出交流会

なかなか一人 では外出でき ない、目に不 自由な方、聴 覚言語障がい の方々と一緒

に、食事会の

旅と交流。



総社豪渓へ



神島いとう屋で交流

#### やっぱりやります 元旦マラソン

2021年正月 朝6時、運動公園出発 7時に寄島青佐で初日 の出を拝みます。

### **噴がい者就労継続支援** B型作業所さとみのなかま

いきいき元気に 楽しく笑って がんばってます









農家の応援にも 庭草の片付けも 障害を持つみなさんですが、社会復帰に 向けての作業は、可能な事に挑戦中です。 ご用件がありましたら、元気会63-0911まで。

ありがとう ございました



冷蔵庫 洗濯機

その他色々 三洋応援の差し入れ 上山さん、山河さん 深井さん外みなさん。

本当に感謝です

笑いは全身を使った健康体操

送迎・昼食付きのマイクロバスの旅

ႍ◯◯ ゲートボール大会



12/25 (金) 元気会主催

コロナに負けない もちつき大会

三洋裏庭で実施です

### 求人募集

ベッドメーキング 從事者 (グランドホテル)

海苔出荷 手伝い



元気かい?生活相談

#### 经域不必此

元気会生活相談活動の中から、 "夢らしの谷間を埋める"

紹介シリーズ 今回は "**しまのこし**"

元気会事務所の隣は、全国の離島の名産 物や笠岡諸島の情報を満載し発信する、情 報発信基地 "しまのこし。だ。

元気会の兄弟NPO法人島づくり海社が運 営している。

先般、岡山から来たという、後期高齢者の 女性3人組が"珍しいものはないかネェ" と来店。"これ買って帰ると、久米島に行っ た気になるネ。などと笑い合ってる。

笠岡へは何の目的でと尋ねると、 先生の特別展を観に来た。という。流石で

そこへまた妙齢の後期高齢者3人組が ' ここだ!ここだわよ〟と、ハシャギながら 入店。今日は珍しく、客の多い日だ。

なんとなく笠岡顔でないので "どちらか ら?』と聞くと、"広島からGoToよ』とい う。"竹喬さんのとこで美人画の特別展を してるでしょう。こちらも竹喬だ。 いいぞ、いいぞ笠岡と内心思う。

瀬戸内海の魚の加工品が欲しくて、そこ の天満屋さんに行ったら、ここを紹介しても らったの。

「最高のものがあります。

"灰干し〟です」

「三宅島の火山灰の中で熟成させた、

最高級の・・・。ただし、道の駅にあります」

「笠岡の道の駅に行きたいけど、 バスが・・・」

「私が連れてって上げますよ」 「ホント、悪いわネェー」

口は遠慮しているが、身体は、もうカバン を持って車に向かっている。道中、日本遺産 となった笠岡諸島と大干拓を大宣伝。

6人とも、目を丸くして、 "ヘェー。笠岡は すごいネ。だから、こういう旅はするもんな のよ。などと、6人のバアサン達が喜ぶ。

三日後、広島から電話あり、お歳暮に使う ので、"灰干しの輝きセット、二個お願いしま

ヘイ!毎度ありー。 竹喬先生のおかげです。



# 11月の集え~る・ひまわり

11月6日、紅葉です

三原・佛通寺



11月13日 大山・蒜山まで遠出



11月14日 世界の室屋選手に 11月20日 ちょっと早目の





|同封してます。ご利用を♪